## Concert unique au cœur de l'église Saint-Barnabé vendredi prochain

T n concert de musique classique, mais pas que, sera proposé gratuitement en l'église Saint-Barnabé le vendredi 24 août, à 20 h 30 : il s'agit d'une représentation unique avec un orchestre philarmonique proposant un programme varié: œuvres de Bizet, Saint-Saëns, Piazzolla, Debussy, Leonard Cohen... Seront présents la bassoniste Marie-Frédérique Ejnès, à qui l'on doit cette initiative, ainsi que ses amis Christophe Castel, Angelica Leser, Claude Dormont, Gwenaëlle Renault et Hélène Castel (clarinette, hautbois, piano, saxophone...). A 49 ans, Marie-Frédérique Ejnès, diplômée d'État, dispose d'un pied-à-terre dans la commune avec son époux Gérard, ancien journaliste de sport : elle a reçu plusieurs récompenses, dont le premier prix du Conservatoire national supérieur de musique (CNSM).



La bassoniste de l'orchestre Marie-Frédérique Ejnès.

